



Pièces	4 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	85039336
Prix	799 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

Exclusivité. Rare à la vente. Cette jolie villa d'environ 70m² env. (48,92m² carrez) entièrement rénové avec goût en 2022 bénéficie d'une vue magnifique sur la mer et la baie de Cannes. Elle se compose d'une pièce de vie avec cuisine ouverte donnant sur de larges terrasses vous permettant de bénéficier de cette superbe vue mer, de 3 chambres, de 2 salles d'eau et d'une buanderie. Joli jardin fleuri d'environ 200m² avec jacuzzi. Deux places de parking privées. Possibilité d'agrandissement de 40 m². Le tout dans une copropriété avec piscine et gardien. Contactez stéphane carrère au +33664342348

Exclusivity. Rare. This pretty villa of about 75m² entirely renovated with taste in 2022 benefits from a magnificent view of the sea and the bay of Cannes. It is composed of a living room with an open kitchen giving onto a large terraces allowing you to enjoy a superb sea view, 3 bedrooms, two shower rooms and a laundry room. Nice flowered garden of about 200 m² with jacuzzi. Two private parking spaces. Project for an extension of 40 m². The whole in a condominium with swimming pool and guardian. Contactez stéphane carrère au +33664342348

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

